

いよいよ12月になりました。月別カレンダーもペラペラになりました。歳のせいか1年の早いこと、ひと月の早いこと早いこと、ましてや一日は…。時間はすべての人が平等ですが、その結果は不平等です。そして、時間が過ぎていく速さをどう感じるかも一人ひとり異なります。でも、楽しい時間であっても苦しい時間であっても悲しい時間であっても、その長さはすべての人にとって同じはずです。さあ、どう時間を過ごしましょうか？

関地区と美濃加茂地区、岐阜地区の各面接会の結果が続々と判明してきました。ご縁がなかった企業もありますし、二次面接や実習へと次のステップに進んでいるスタッフもいます。うまくいくことを願っています。

少し体調を崩しているスタッフもいますが、幸いに新型コロナウイルスやインフルエンザの検査では「陰性」という結果が出て、ほっとしています。これから実習を控えているスタッフもいますので、基本的な予防対策をして、体調を整えることに努めてほしいと思います。

2023年も、終わります。12月は、「師走」です。あっという間に時間が過ぎたと感じられるように、充実した時間を過ごしてほしいと思います。

データ入力

外部からの依頼業務で、データ入力を行いました。これまでと比べてデータ量が多く、ちょっと時間がかかりました。そもそもパソコンも古く、サポートも終了しているので使用していいのかが戸惑いました。更新し、台数も増えればスタッフ全員で取り組めるのですが…。また、こうした依頼もあればうれしいです。



デッキの掃除



関特支の校舎には、デッキがあります。黒ずんだりしてきますので、寒くなる前にブラシで磨きました。磨いていくとどんどん白くなってきて、やりがいを感じることができました。汚れが落ちるのはとてもうれしいです。



剪定の練習を兼ねて

植木の刈り込み作業を依頼され、剪定バリカンも台数がそろってきたので、練習を兼ねて剪定作業を行いました。大きな失敗もなく、丸くきれいに形を整えることができました。

